

案 件 名	第2期豊川市スポーツ振興計画(改訂版)(案)		
意見等の募集期間	令和6年12月18日(水曜日)から令和7年1月17日(金曜日)まで		
結 果 の 概 要	1 人数	5人	
	2 件数	18件	
	意見等の提出方法		
	提出方法	人数(人)	件数(件)
	直接持参	4	12
郵便	0	0	
ファクシミリ	0	0	
電子メール	1	6	
合 計	5	18	
意見募集結果に関する資料	<p>📄 第2期豊川市スポーツ振興計画(改訂版)(案)の意見募集結果と市の考え方</p> <p>※公表する資料は、下記のお問い合わせ先で閲覧することもできます。</p>		
公 募 時 に 公 表 した 資 料	<p>1 📄 第2期豊川市スポーツ振興計画(改訂版)(案)</p> <p>2 📄 第2期豊川市スポーツ振興計画(改訂版)【概要版】(案)</p> <p>テキスト版資料へ</p> <p>テキスト版資料は、視覚障害のある方などで、音声読み上げソフトを使って閲覧される方のために、図、表、写真等を控えて作成したページです。</p>		
お問い合わせ先	<p>豊川市赤坂町松本250番地</p> <p>豊川市教育委員会スポーツ課スポーツ係</p> <p>電話 0533-88-8036</p> <p>※お問合せの時間は、土曜・日曜日、祝日、年末年始(12月29日～1月3日)を除く日の午前8時30分～午後5時15分です。</p>		

テキスト版資料

- 1 第2期豊川市スポーツ振興計画(改訂版)(案)
- 2 第2期豊川市スポーツ振興計画(改訂版)【概要版】(案)

第 2 期豊川市スポーツ振興計画(改訂版) (案) の意見募集結果と 市の考え方

提出された意見等の要旨、意見等に対する市の考え方は次のとおりです。

なお、提出された意見等は公表が原則ですが、本案件と関係のない意見、単に賛否の結論だけを示した意見、第三者を誹謗中傷する意見等については、その要旨及び市の考え方は示しません。

項目：施設整備に関すること

No.	意 見 等 の 要 旨	市 の 考 え 方
1	<p>子供たちが屋外で思いっきり遊べる「冒険あそび場(プレーパーク)」をぜひ作り運営してほしいです。</p> <p>感性豊かな、主体的に物を考え、自己肯定感の高い子、自然の中で身体を動かした体験をした生きる力の強い子を、豊川市でぜひ育てていって欲しいと思います。</p>	<p>本計画は、本市のスポーツ施策に関する基本理念や基本目標、施策等を示すものであり、スポーツ施設等の整備・充実については、「老朽化したスポーツ施設が多い中、施設の長寿命化や総量の適正化を踏まえた維持管理を進め、市民のスポーツに親しむことができる環境づくりに努める。」としています。</p> <p>この方針に沿って施策を進めていく中で、いただいたご意見については、参考にさせていただきます。</p>
2	<p>市民プールが廃止されて、小坂井B&G海洋センターしかありません。</p> <p>人間の70%は水であり、生物学的にも水が大切で、子供には水遊びがとても大切であることが分かっています。羊水から始まっています。地球の70%が水であり海であり、海水に近い状態が免疫アップで健康によいことも分かっています。</p> <p>全てのスポーツがとても大事だと思いますが、ぜひプールの充実もお考えください。</p>	
3	<p>スポーツを観戦している市民の割合が少ないですね。達成は難しいのでは。観客席とバスケットコートを備えたアリーナ施設を豊川市に作ってはいかがでしょうか。</p> <p>中高生が実際にプロスポーツに触れる機会が必要なら市内にバレー、バスケの施設を作り遠征試合に使ってもらうのがいいと思います。OSGのチームです。もっと応援しましょう。</p>	

項目：障害者のスポーツ機会に関すること

No.	意見等の要旨	市の考え方
1	デフリンピックについて記載がないのが意外でした。いろんなジャンル、さまざまなスポーツがありますが、国際大会、国内の大会について系統的にわかりやすく表記があるといいかもしれません。	本計画は、本市のスポーツ施策に関する基本理念や基本目標、施策等を示すものであり、様々な大会の詳細等を掲載するものではないと考えております。その中で、P. 34に記載のある「愛知・名古屋アジア・アジアパラ競技大会」については、愛知県で開催されることから、特に良い機会としてとらえることとし、掲載しております。
2	障害者スポーツにとっては特に、安全性への配慮は必要不可欠です。より健康な暮らしを期待しているのに、ケガにつながるような事故があってははいけません。先進する大会ではどのような配慮が行われているのか周知されることは市民にとって大切な機会となると思います。	本計画は、本市のスポーツ施策に関する基本理念や基本目標、施策等を示すものであり、様々な大会の詳細等を掲載するものではないと考えております。 今後、計画に沿った障害者スポーツに係る施策を展開していくなかで、周知活動も重要と考えていますので、活動における必要な情報の提供を行っていききたいと思います。
3	実際、豊川市でボッチャをはじめたかったら、どうしたらいいのでしょうか。スポーツ吹き矢や、フライングディスクに触れる機会も少ないと感じています。具体的な取り組みを紹介されるといいなと思います。	本計画は、本市のスポーツ施策に関する基本理念や基本目標、施策等を示すものであり、具体的な取り組みについての紹介はしていませんが、「各関係機関や障害者団体等との連携を通じて、障害者が楽しむことができる場の創出を図る。」としています。 この方針に沿って施策を進めていく中で、いただいたご意見については、参考にさせていただきます。

項目：市などの主催事業に関すること

No.	意見等の要旨	市の考え方
1	P16のスポーツ事業について、フェニックスの欄が大きく目を引きます。 今年はアンバサダーさんが来てくださると聞きました。チームの人が来ることには変わりありません。どうしてもフェニックスさんに頼る事業になってしまいますので、「選手・コーチ」を包括的な表現に変更してください。	「三遠ネオフェニックスバスケットボール教室・交流会」について、教室では中学生を対象に三遠ネオフェニックスの選手・コーチからの指導を、交流会では小学生を対象にチームとの交流を図っていただいています。 教室は選手・コーチにお願いし、交流会はアンバサダーにお願いしており、はっきりと区分していますので、事業概要の内容については適正であると考えます。